



Über 25 Mundartdichter erzählen „Steckelcher“

„Su schwätze mer en Kowelenz“ ist Titel eines kleinen Bandes mit „Steckelcher on Mundartverse vom Rhain-Mussel-Eck“, den jetzt die Coblenzer Casino-Gesellschaft herausgegeben hat. Der Band wolle Ur-Schängel ebenso ansprechen wie „gelernte“ Koblenzer, meinte der Vorsitzende Direktor der Gesellschaft, Heinz-Dieter Maahs, gestern bei der Präsentation im Weindorf. Gestaltet wurde das Bändchen von Willi K. Michels. Über 25 Mundartdichter aus Koblenz kommen zu Wort. Darunter auch Katharina Schaaf, die mit ihren Gedichten auch RZ-Leser erfreut. Sie nahm gestern eines der ersten Exemplare aus den Händen von Direktor Maahs entgegen. Das Büchlein ist im Buchhandel erhältlich.

Foto: Godehard Juraschek

11. 12. 1994

in Weindorf